communiqué de presse

La Convention Réseaux du groupe AGRA en septembre!

Le groupement AGRA donne rendez-vous à ses adhérents et ses réseaux Proximeca et Point Repar en septembre pour sa convention réseaux 2024!

Les équipes AGRA ont sélectionné Deauville et ses somptueux hôtels, le Royal et le Normandy, pour accueillir la septième édition de leur incontournable convention réseaux. Un lieu prestigieux pour fêter un évènement marquant : les 20 ans de Proximeca et Point Repar!

Le groupement a choisi de réunir une nouvelle fois l'ensemble des parties prenantes de ses réseaux Proximeca et Point Repar : garages, distributeurs, partenaires, fournisseurs ainsi que les équipes AGRA pour un événement qui se veut festif, technique et porteur des projets à venir. Pas moins de 350 personnes seront attendues pour cette convention qui se déroulera fin septembre 2024.

Au programme, réunions, ateliers techniques, rencontres avec les fournisseurs et partenaires dans le mythique Casino Barrière, mais également activités en extérieur pour partager un moment convivial qui renforcera à coup sûr la cohésion du groupement!

Evidemment, le groupe AGRA garde encore quelques surprises pour le programme...





